



一部は「川越から元気を！新しいスポーツ(ネオホッケー)を通して皆を笑顔に。」と題してネ

第79回 交流会報告

オホッケーの体験・大会を川越市立中央小学校で行いました。交流会案を検討している段階の2024年開始は悲しい出来事が多かったのですが、スポーツを通して我々が元気で笑顔でいることで、川越が、日本が少しでも明るくなってこれればという思いがありました。そして今年はいオリオンピックも開催されます。このネオホッケーの元となっているフロアボールは東京オリオンピックの2次選考まで残ったスポーツで、おそらく皆さん経験したことのないスポーツだと思えますし、新しいことに挑戦できる機会を作るのも互いの知性や感性を刺激しあう青年部にとって良いことではないかと思

当日はフロアボール現役日本代表の森谷拓斗選手をはじめ5名の講師をお招きし、各地区担当を持って頂き、ルール説明や試合のサポートを行って頂きました。試合は地区対抗の総当たり戦と代表チーム講師5名対各地区チームの2つの形で行いました。いざ試合が始まるとみなさまの激しいこと激しいこと。夢中でプレーする姿を見て嬉しく思うとともに、ケガはしないでくれ〜とヒヤヒヤしながら見ていました。その後代表チームとの対戦では代表選手が「さすがっ！」なプレーがでる度にみなさまからもウお〜という歓声もあがり、一流のプレーに触れて頂けたことも企画側としては大変嬉しく思いました。



全体を通して各地区の方、代表の方、皆さまの一体感が感じられ



南部地区 副部長 岡本 崇

また、目的でもあった笑顔の多い交流会に出来たのではないかと思います。森谷拓斗選手は5月21日〜23日で開催されるフロアボールの世界大会に日本代表で出場されます。森谷選手のご活躍を心よりお祈りしております。みなさまも是非応援して頂けると幸いです。2024年度は始まったばかりですが、篠原部長体制の最終年になります。篠原部長のもと今後青年部活動は盛りだくさんですので、積極的にご参加いただき素晴らしい時間が共有できるよう活動していきましょう！

K 青年部 川越商工会議所 青年部会報誌
KAWAGOE

鐘の音
Kane no ne

川越商工会議所青年部とは
平成18年(2006年)5月29日設立。川越に集う青年経済人に「互いの知性や感性を磨き合い、新たな発想や活力を生み出す場」を提供することを目的とし、次代の川越商工会議所と川越市経済界、そして埼玉県西部地域の更なる発展を推し進めていくことを念頭に活動をしています。



オホッケーにちなみスティックでボール送りリレーを行いました。各地区からメンバー5名と担当代表の方1名の計6名でステージ上に上がって頂き行いました。みなさまの個性と代表の方の技術が見られ楽しんで頂いたとともに交流も深められたのではと思っております。

また、目的でもあった笑顔の多い交流会に出来たのではないかと思います。森谷拓斗選手は5月21日〜23日で開催されるフロアボールの世界大会に日本代表で出場されます。森谷選手のご活躍を心よりお祈りしております。みなさまも是非応援して頂けると幸いです。2024年度は始まったばかりですが、篠原部長体制の最終年になります。篠原部長のもと今後青年部活動は盛りだくさんですので、積極的にご参加いただき素晴らしい時間が共有できるよう活動していきましょう！



南部地区
水戸証券 川越支店
星田 祐輔 さん

皆様、初めまして。水戸証券川越支店の星田祐輔と申します。脇田本町のスクランブル交差点の一角に支店を構えさせて頂いております。川越支店は2020年5月7日にオープン致しました。今年の5月7日で丸4年。まだ4歳の子供です。引き続き、皆様のご愛好を賜れば幸いです。

水戸証券は名前の通り、証券業を担っており、我々の命題は証券人口を増やす事だと思っています。今年からの新NISA制度は「家計の安定的な資産形成」を推し進めていく事を目的に始まりました。皆様の投資の一助になれるように、また微力ではありますが、川越の発展に寄与できる様な取り組みや地域貢献を行っていきたく思っておりますので、どうか今後とも宜しくお願い致します。

各地区の担当は昨年通りとなります
東部地区 大会インフォメーション 会場警備
南部地区 式典
西部地区 川越汁
北部地区 のぼり旗企画・設営 先導車
企画・情報発信室 ゲストラランナーアテンド

川越商工会議所青年部
登録事業者数 199社
(令和6年6月26日現在)

- 川越商工会議所青年部 会報誌 『鐘の音』第81号 令和6年6月26日発行 編集・発行責任者 川越商工会議所青年部 情報発信室 副部長 奥富 将之
- 情報発信室 幹事：竹村 仁/櫻井 良樹 鈴木 寛/村中 由紀/立原 明

情報発信室 櫻井 良樹

今年も早いもので半年が過ぎようとしております。会議所の会報誌、クラシックもデジタル化されました。皆様ご覧になっているでしょうか？メールやラインでお知らせが届くのでいつでも気軽に見れるメリットがあり、大変便利だと思えます。また、この鐘の音は紙でも発信しております。(HPにも載っておりますので、バックナンバーもご覧ください)紙としてそこに「モノ」がある発信方法も非常に魅力的な方法だと思っております。しかしながら、どちらか読み手にとっていかに魅力的な内容であるかが重要な話です。そして、将来これを何かの機会に見てくれる方に向けても、今の情報が伝えられたら、青年部の足跡を綴れたら、とても素敵なことだと思っております。情報発信室は頑張っております。印刷屋の手前味噌なお話で恐縮です。暑い日が続きますが、皆様どうかご自愛ください。

小江戸川越ハーフマラソン について

青年部が企画立案、総務広報部会を担当しております「小江戸川越ハーフマラソン2024」が、11月24日(日)に開催されることが正式に決定いたしました。現在、役員の方で協賛企業のお願いを進めておりますが、大会の成功には部員の皆様の協力が欠かせません。大会前日および当日にお手伝いいただけることを心よりお願い申し上げます。業務を順調に進めるためには十分な人員が必要です。早朝からの作業でご負担をおかけしますが、皆様にはぜひやりがいや楽しみを見つけていただき、会員同士の交流を深めながら充実感を味わっていただければと思います。

編集後記

今年も早いもので半年が過ぎようとしております。会議所の会報誌、クラシックもデジタル化されました。皆様ご覧になっているでしょうか？メールやラインでお知らせが届くのでいつでも気軽に見れるメリットがあり、大変便利だと思えます。また、この鐘の音は紙でも発信しております。(HPにも載っておりますので、バックナンバーもご覧ください)紙としてそこに「モノ」がある発信方法も非常に魅力的な方法だと思っております。しかしながら、どちらか読み手にとっていかに魅力的な内容であるかが重要な話です。そして、将来これを何かの機会に見てくれる方に向けても、今の情報が伝えられたら、青年部の足跡を綴れたら、とても素敵なことだと思っております。情報発信室は頑張っております。印刷屋の手前味噌なお話で恐縮です。暑い日が続きますが、皆様どうかご自愛ください。

第28回修行 滝行の会

第28回目となる修行は「滝行の会」を開催致しました。17名の会員にご参加頂き、東京都青梅市にある武蔵御嶽神社にて、金井宮司のご指導にて滝行を行って参りました。滝行の前には宮司による法話を頂きました。「修業とは何か?」「裸ぎの後に直会が必要なる理由」など、参加者全員が真剣に聞き入っておりました。



滝場までは宿坊から約30分の登山となります。山の空気は涼しく、喧嘩を離れリフレッシュ出来ました。先ほどの教えを思い出しながら入滝です。全員が無事に修行を終



えることが出来ました。昨年の滝行で水温に不満があった方々にもご満足頂けたようです。滝行後【川越商工会議所青年部、会員安全】祈願のご祈禱を参加者全員で受けて参りました。

宿坊に戻り、「直会」の開会です。地の物を使ったお料理をいただき身体芯から温まったところで帰路につきました。今回の非日常体験の中で得たものをお仕事、生活に活用して頂ければ、修業の会冥利に尽きます。



修行の会では、今後もたく

さんの修行を企画して参ります。奮ってご参加ください。

副会長 間下 正明

次回修行の会 プチ 川越マラソンの会

拜啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は当所青年部の諸事業につきまして、多大なるご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、修行の会第29回修行として7月24日に「プチ川越マラソン」を開催する運びとなりました。今回はウエスタ川越前に集合し、川越の町並みを散策しながらゴールである川越湯ゆうランドを目指します。川越の町並みを横目に会話を楽しむことができるペースで目的地向かいたいと思えます。

川越マラソン当日は準備に奔走しているため、走る事ができません。そのため会員で走るきっかけになればと思い企画させていただきました。開催予定日のすぐ後にはパリオリンピックが開催されます。今回はパリオリンピックマラソン



代表選手を輩出した松山高校の卒業生に来ていただき、オリンピック選手の原点となる走り方の基本を学ぼうと考えております。つきましては、お誘い合わせのうえ、多くの方々にご参加いただきますようお願い申し上げます。

会長 白木 智章

ゴルフの会 報告

5月22日に熊谷ゴルフクラブにて第24回川越商工会議所青年部親睦ゴルフコンペを開催しました。

今回は、今年度一回目の親睦ゴルフコンペでしたので、他地区との親睦を図りつつ、地区の結束を高める趣旨で地区対抗戦を行いました。賞品として地区会利用限定の食事券を用意しましたので、今後の地区会で利用されると思います。各地区上位3名の成績(NETスコア)に基づいて地区順位を決定し、順位ごとにご自身の地区の戦果を楽しみにしていただけだと思います。

今回は、長島貴子副部長、等間美寛さん、小作美里さん、河野悟さん、為我井潤



さんの5名が初めて本ゴルフコンペに参加してくださいました。小作美里さんは、ゴルフ自体初めてのラウンドでした。青年部コンペでラウンドデビューを飾る人が出てくることは、主催者としてうれし限りです。

当日は、天候にも恵まれ、暖かい気候の中、32名8組で楽しい時間を過ごすことができました。参加いただいた皆様、ありがとうございました。ラウンド後の懇親会は大黒屋にて開催し、29名にご参加いただきました。

優勝は為我井潤さん、地区優勝は西部地区、男子B Gは相田誠さん、女子B Gは村中由紀さん、初参加B Gは河野悟さんでした。相田誠さん、村中由紀さんは前回に続く連覇



になりました。前回に引き続き、今回も賞品の協賛を募り、多くの方から協賛品のご提供を受けることができました。おかげで表彰式も大変盛り上がりました。ご協賛いただいた企業様、この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございます。

今回は募集開始直後から多くの応募をいただき、予定の期限よりも早い段階で募集を締め切ることになってしまいました。「本コンペを楽しみにしていたのに参加できなかった」という声をたくさんいただきました。大変失礼いたしました。

次回は、参加希望の方全員が参加できるように大きな枠をpushしようと思えます。

会長 山田 義隆



第81回交流会の ご案内

川越商工会議所青年部 presents
〜あつまれスポーツの森in川越〜

企画室担当の第81回交流会は篠原部長肝いりの事業として広く対外・対内に向けたスポーツ体感事業を開催します。青年部会員メンバーが気楽に参加できる事業として会員相互の理解と親睦促進を目指します。また、今回は対外事業となるため、地区の垣根を超えたメンバーの協力が大前提となります。

篠原体制の集大成となる今回の交流会、是非お子様を含めたご家族でのご参加をお待ちしております！

日時：2024年9月7日(土)
9時〜15時ごろ(雨天決行)
場所：農業ふれあいセンター
体育館及び広場
内容：スポーツ体感・体験事業
(サッカー、スナックゴルフ、
ネオホッケー等)
後援：川越市スポーツ振興課/
川越市スナックゴルフ協会/
COEDO KAWAGOE F.C./
蔵ガラスホップス/セレモア
グループ 他

企画室 副部長 藤井 靖

